

PROVINCIA | Lucena

## La Policía Local interviene en tres casos de violencia de género

En todos los casos se ha procedido a la detención de los agresores y su puesta a disposición Judicial

**Redacción**

Miércoles 25 de julio de 2012 - 09:37



Durante el pasado fin de semana por parte de la Policía Local de Lucena se ha intervenido en tres presuntos delitos de violencia de género.

Según la nota remitida por la Delegación d Seguridad Ciudadana del Consistorio lucentino, el primero de ellos ocurría sobre las 03.45 horas del día 21 de julio en la Avda. Luis Alberto de Cuenca, donde I.D agredía a su compañera sentimental.

El segundo ocurría sobre las 2.45 horas del día 22 en el recinto ferial, donde M.Q.M agredía a su compañera sentimental.

Y finalmente el tercero ocurría sobre las 06.00 horas del mismo día, en la calle Las Torres, donde M.L.S igualmente agredía a su ex compañera sentimental, y sobre el que pesaba una orden de alejamiento.

En todos los casos se ha procedido a la detención de los agresores y su puesta a disposición Judicial.